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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘          長倉副会長 

    

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「我らの生業」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 堤 達也会員 

 

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。本年度第21回目の例会、会長

挨拶をさせて頂きます。 

師走が近くなる中、釧路の町も先週の雪ですっかり

冬化粧になってしまいましたが、皆さんも雪かきな 

 

どで汗をかいたと思います。道路状況も圧雪状態に

なり足元も悪く滑りやすくなっているので気を付け

て歩いて下さい。まして車の走行もスリップ事故が

多々発生するなど生活環境が一変してしまいました。

皆様に置かれましても仕事の移動に時間の余裕を持

つなど、師走に向け何かとお忙しいと思いますが気

を付けて行動してください。さらに気温が下がる中、

風邪なども引かぬよう体調管理に十分気を付けてほ

しいと思います。 

又、12月は忘年会シーズンです。今年も飲酒運転で

検挙されている人が新聞紙上で乗っていますが会員

の皆様に置かれましても「飲むなら運転しない・運

転するなら飲まない」を徹底し、ロータリークラブ

の「飲酒運転撲滅運動」にご協力とご理解を申し上

げ、第21回目の例会挨拶とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    釧路北RACより新年会のご案内が届いております。 

資料は本日、回覧させていただきますのでお目通し

ください。 

尚、本日、例会後に理事会を予定しておりますので

理事者の皆さま、宜しくお願い致します。    



・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    上期の反省・下期の検討上期の反省・下期の検討上期の反省・下期の検討上期の反省・下期の検討    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会長・幹事会長・幹事会長・幹事会長・幹事    

◆亀岡会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん改めましてこんにちは。早いもので来週

のクリスマス例会が終わると上期の例会が終了して

しまいます。地区の会長・幹事会も４回目の会合が

終了し、地区クラブの皆さんと情報の共有と友好を

深めています。 

昨年の年次総会で次年度会長エレクトを拝命し、

クラブテーマ及び役員の発表をさせて頂きました。 

2 月には次年度の活動が始まり 5 ヶ月後には本年度

が始まってしまいました。思い起こせば2月に元会

場のホテルクラウンヒルズ釧路より、6 月からホテ

ルの改修工事を予定しているので会場が使えなくな

ると通知され、新しい会場探しから始まりました。 

4月に帯広で開催された2500地区研修・協議会に

は多くの会員の皆さんに出席して頂きました。 

7 月からは上期が始まりすぐ、会長・幹事表敬訪

問と地区ガバナー公式訪問と２週連続してイベント

が開催され、役員並びに会員の皆様には多大なるご

理解とご協力をいただき、無事2つのイベントを終

了したことに改めてお礼を申し上げます。ありがと

うございました。そして10月に開催された帯広での

地区大会にも多くの会員皆様に参加して頂き感謝申

し上げます。来月からは下期に入り、5 月には地区

助金を活用した障害者と共に苗木の植樹・清掃活動

を予定しておりますので宜しくご協力お願い致しま

す。 

私は今年度のテーマに『南RC会員はロータリーの

目的を理解し、お互い協力し合い、地域に奉仕でき

る「心豊かな人を目指しましょう」』とさせて頂きま

したが、この中で一番大事なのは「心豊かな人」だ

と思います。当クラブにはまだまだ拡大の可能性が

有り、地域に奉仕できる沢山の希望に満ちていると

思います。経験者や新入会員の目線が一緒に見据え

ると人や地域のやさしさが見えて来ます。南RCの良

い所ではないでしょうか。下期も皆様のご協力を頂

きながら楽しい、来て良かった例会を幹事や役員の

皆様と共に考え開催させて頂きます。 

最後になりますが年末、年始を迎え会員企業様のご

繁栄と会員様のご健勝を祈念し「上期の反省・下期

の検討」の発表とさせて頂きます。ありがとうござ

いました。 

 

 

 

◆亀井幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が幹事に就任して早くも6ヶ月が経とうとしてい

ます。昨年11月に亀岡会長とロータリー財団補助金

管理セミナー【MOU】のため網走市へ行ったのが幹事

としてのスタートとなったようです。 

入会から間もないとは言え、日頃より自分に与えら

れた担当で手がいっぱいでロータリアンとしての勉



強は不足しており MOU とは何ぞや?から始まりでし

た。およそ１年前から次年度幹事の声が囁かれるよ

うになり、徐々に心の準備はしていたつもりですが

12月には次年度会長・幹事宛のメールが届きはじめ

年が明け、2月にはガバナー公式訪問の日程確認、3

月には第１回目の分区会長幹事会の参加、4 月から

は会員名簿や活動計画書の制作に着手など、次年度

が始まる前が一番忙しかったように思います。 

上期は 7/2 から第７分区の表敬訪問がスタートし

7/6には当クラブ、7/13には分区で２番目となって

いたガバナー公式訪問、9/28-29 の帯広での地区大

会がありましたが役員の皆さんと副幹事の全面的な

サポート、多くの会員の皆さまが参加してくださっ

たお陰で高評価をいただきました。 

その分、私が楽をさせていただいたのでは?と反省し

ております。 

下期では2月のプログラムで合同例会があります。

他クラブとの交流は１年に何度も機会がないので有

意義な例会となるように準備したいと思います。 

3月にはIMがありますので、また多くの参加をお願

い致します。同じくしてお客様招待例会があります

ので、是非とも会員増強に繋がる例会となるよう皆

様のご協力をいただきながら頑張ります。 

4 月は PETS・地区協議会、5 月には地区補助金事業

など目白押しです。 

同時に4月からは私も前年度幹事にサポートしてい

ただいたように次年度幹事を全面的にサポートして

いく所存です。 

これまで幹事の仕事を行う上で、幹事経験者である

亀岡会長、奈良パスト幹事、そして3名の副幹事を

はじめ、各委員長の協力なくしては、ここまで円滑

に運営ができなかったと思います。 

これからの半年も皆様のお力をお借りし、次年度に

引継いでまいりたいと思っておりますので、ご協力

をお願い申し上げます。 

 

 

◆工藤副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆前田会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上期に関して、ここ数年出席率が低い状況でしたが

次年度を見据えて多少無理をしてでも出席するとい

う心構えで臨み、亀岡会長の背中を見てまいりまし

た。 

下期はいよいよ準備期間に入りますが、既に始まっ

ている様な気がします。 

早津次年度幹事も戸惑いは隠せない様な心持ちかと

思われますが、年が明ければ事務局からの連絡事項

が一気に多くなりますので、お互い協力し合って気

持ちを高めて行きたいと思います。 

 

 

 



◆木内クラブ運営委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の重点目標は会報の充実と、切れ目の無い会

報作りとなっておりましたが、現在会報については

順調に進んでおりますが、当日担当者が欠席と分っ

ている場合は事前に補佐への連絡を必ず入れてもら

う。家族例会でのおもてなしは親睦委員会を中心に

行われているので、問題は無いと思います。 

例会欠席の多い会員への声掛けは、上期には行って

おりませんが、スポンサーによる声掛けを、お願い

したいと思っております。 

情報発信については、柳町公園の清掃事業などで新

聞社への取材依頼などを行っています。 

下期の検討については、年度末の前に会報の最終チ

ェックを行い、空欄の無い状態にしたいと思います。 

 

 

◆長倉ロータリー財団・米山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上期につきましては、例会のプログラムにてスピー

チの予定がありましたが、所用にて出席できず、 

地区VTT委員であります、福井会員にお願いし、財

団の地区補助金を利用したマレーシアとのVTTにつ

いて、お話をいただきました。マレーシアからのVTT

のメンバーは帯広を中心に旭川等での企業での技術

を勉強するための来道で参加しております。 

次年度は、韓国からのグローバル補助金の事業の企

画が挙がってきております。 

3590地区では、積極的に友好地区であります当2500

地区と事業を進めていきたいようです。ガバナーエ

レクトが当分区釧路クラブの吉田さんで、邵会員も

いる事で積極的に取り組んでいく方向となると思い

ます。 

当南クラブも新晋州 RC と友好クラブという関係で

すので、事業に関わりが起こることも十分考えられ

ますので、その際はご協力をお願いいたします。 

また、来年５月には、当クラブでの植樹の事業が行

われる予定です。これは、地区より地区補助金を拠

出してもらい行われます。この地区補助金が皆さま

からの財団の寄付が3年の運用後に戻ってきて利用

できる仕組みとなっております。 

今月は、12月になってしまいましたが、11月が財団

月間でした。財団の寄付、一人 100＄をお願いいた

します。地区での財団の寄付は、まだ地区内クラブ

では現時点では、未納のクラブが多い状況ですが、

11月をさかいに増えてくると思います。ご協力をお

願いたします。 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１２月２１日（金） 

「 クリスマス例会（家族同伴） 」 

会場 アクア・ベール18:30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        亀岡会長 

今週の会報担当：寺口美由紀会員 


